

Le Parrain

Malgré l'entrave démocratique que représente le système des 500 parrainages d'élus pour accéder au 1er tour de l'élection présidentielle, nous avons débuté, vendredi dernier notre recherche de parrainages en sollicitant les 36 000 Maires de France et les 577 députés de l'Assemblée Nationale.

Communication disponible sur notre site : <https://latruellerose.fr/chantier/>

Si vous souhaitez nous aider dans cette quête du Graal, nous vous invitons à prendre contact avec votre Maire, s'il n'a pas déjà accordé son parrainage, afin de le sensibiliser sur la nécessité d'une pluralité politique, sur l'urgence d'ouvrir la voie au chantier démocratie de La Truelle Rose.

Nous ne cautionnons pas pour autant ce système et proposons son abolition au profit d'un parrainage citoyen plus équitable.

Ce système fait peser une véritable pression sur les élus locaux.

De nombreux Maires, sans étiquette, ne souhaitent pas prendre publiquement position pour un candidat. Nous avons reçu de nombreuses réponses d'élus en ce sens.

Actuellement, seul les candidats qui bénéficient d'un appareil politique déjà bien en place peuvent parvenir à l'obtention de ce sésame.

Un parrainage citoyen éviterait les tractations en sous-main, les accords entre partis, comme vient d'en être victime Madame Taubira.

Peu importe que l'on adhère ou pas au programme de Madame Taubira, la question qui se pose aujourd'hui est celle du respect des 392 000 électeurs à la primaire populaire qui l'ont désignée candidate.

De même que l'absence de Monsieur Zemmour ou de Madame Le Pen, au 1er tour de l'élection présidentielle serait une grave atteinte aux fondements de la démocratie.

Mais ne doutons pas que, là encore, les arrangements et les consignes donnés par les chefs de partis permettront très certainement à Monsieur Zemmour d'être officiellement candidat.

Surréaliste !

A 10 jours de la date de fin de recueil des parrainages, notre Premier Ministre et Mr Bayrou s'alarment d'un risque de manquement à la démocratie.

Aucune surprise !

Quelles sont les mesures de ce gouvernement, durant ces cinq dernières

années pour réformer ce système ?

En 2012 , «la commission Jospin» proposait de remplacer le parrainage des Maires par un parrainage citoyen.

Monsieur Hollande n'a pas retenu la proposition ainsi qu'aucun des autres partis n'a eu la volonté de réformer le système en ce sens, et pour cause le parrainage citoyen dérange.

Une réelle pluralité de l'offre politique est nécessaire au jeu démocratique.

Pourtant avec une dizaine de candidats officiels au départ de la course pour l'Elysée, cette pluralité reste un effet d'optique.

Depuis plus de 40 ans, ce sont les mêmes courants de pensée et les mêmes partis qui sont présents à chacune des élections présidentielles.

Seul le nom du candidat change !

Le parrainage citoyen est indispensable afin que cesse cette quête politico-mafieuse.